

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|--------------------------------------|--------------|
| Ausschuss für Klima, Umwelt und Grün | 21.01.2021 |
| Bezirksvertretung 7 (Porz) | 03.12.2020 |

Öffentlichkeitsbeteiligung Projekt Glashüttenstraße

Das Projekt zur Ausgestaltung einer Grünfläche im Bereich der Glashüttenstraße ist Bestandteil des Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes Porz-Mitte.

Der Beginn des Planungsprozesses zur Qualifizierung und Ausgestaltung der geplanten Grünfläche Glashüttenstraße ist geprägt durch die Vorgaben der Corona-Schutzverordnung. Eine erste offene Bürgerbeteiligung mit allen Bürgerinnen und Bürgern, die an einem solchen Prozess teilnehmen möchten, ist zurzeit kontrollierbar nicht möglich.

Dennoch sollte über das Format „Glashütten-Gespräche“ ein erster Impuls für die Entwicklung des Projektes gegeben werden. Interessierte konnten ihre Anregungen, Ideen und Wünsche schriftlich oder online äußern. Auch hatten sie die Möglichkeit bei sogenannten „Siedlungsgesprächen“ persönlich in Einzelgesprächen mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung in den Dialog zu treten und ihre Ideen mündlich zu äußern

Ein weiteres Format waren die Expertengespräche. Diese ersetzen nicht eine offene Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger, sollten aber ebenfalls erste Impulse über Multiplikatoren (z.B. Vereinsvorsitzende*innen) für das Projekt liefern. Das Format wurde in der Zeit vom 19.08.2020 bis zum 09.10.2020 durchgeführt.

Die einzelnen Beteiligungsformate sind in der beiliegenden Übersicht aufgeführt.

Alle konkreten Vorschläge wurden im Nachgang dezidiert gesammelt und aufgelistet. Die Beteiligung und die Ergebnisse der ersten Bürgerbeteiligung sind in beiliegender Übersicht dargestellt. Die inhaltlichen Anregungen werden nun durch das beauftragte Landschaftsarchitekturbüro aufgearbeitet und in einem ersten Vorentwurf zusammengefasst.

Gez. Greitemann